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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２５年１１月１５日（金）  午前９時５８分～午前１０時７分 

場   所 第２委員会室 

出 席 理 事 

（５名） 

理  事  富 本    卓   理  事  脇 坂  たつや 

理  事  島 田  敏 光   理  事  河 津  利恵子 

理  事  くすやま 美 紀    

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  大 泉  時 男   副 議 長  渡 辺  富士雄 

出席理事者 政策経営部長  牧 島 精 一  企 画 課 長   白 垣   学 

事務局職員 事 務 局 長  与 島 正 彦  事務局次長   朝比奈 愛 郎 

議 事 係 長  野 澤 雅 己  庶 務 係 長   本 島 健 治 

         杉 原 正 朗           高 田 二 郎 

小 塩 尚 広  担 当 書 記     上 野 和 貴 
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（午前 ９時５８分 開会） 

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《全員協議会開催の申し入れについて》 

富本理事 本日の議題は、昨日、区長から、施設再編整備及び使用料等について説明する

機会を設けてほしい旨の通知があった。それでは、理事者からの説明をお願いする。 

政策経営部長 本日は、全員協議会の開催についてお願いに上がった。 

 施設再編整備計画の策定及び使用料等の見直し検討については、去る９月12日の全員

協議会において、議員に説明したところである。その後、第３回区議会定例会で議論が

行われ、また、意見、要望を頂いた。我々は、議会の議論や要望を真摯に受けとめ、鋭

意検討を進め、一定の考え方を整理した。 

 そこで、議員の皆さんに説明したいので、全員協議会の開催方をお願いする。 

 本来であれば、もう少し早い時期に検討をまとめて説明する予定であったが、施設再

編整備計画の策定は、あんさんぶる荻窪と荻窪税務署及び隣接する国家公務員宿舎跡地

を対象とした財産交換の協議が国との間に進行しており、一昨日の13日に区長と財務大

臣との間で合意することができたので、この件を計画素案に加筆することとし、昨日、

経営会議で決定した後、直ちに配付した。この間の経緯については、改めて区長より説

明する。結果として公表が遅れたことをおわびする。 

 全員協議会が開催される場合には、大変恐縮だが、資料として、11日に配付した使用

料等の見直し素案並びに昨日配付した杉並区区立施設再編整備計画（第一期）素案を持

参するようお願いしたい。 

 また、希望があれば別途説明するので、よろしくお願いする。 

富本理事 ただいまるる説明があったが、何かあるか。──よろしいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

富本理事 それでは、全員協議会の開催について協議をする。 

 議会の日程もある程度固まった中で協議をするわけだが、まず開催日は、施設再編整

備のほうが、23日から区民説明会が各地域で順次行われる。区民説明会の前に全議員に

説明する機会を設けてほしいということで、議長また事務局とも相談し、11月19日の午

前11時から、場所は第３委員会室で開催したらと考えているが、いかがか。初日が19日

１時からなので、その午前中になるが、何かあるか。 

くすやま理事 19日は10時から何か入っていたか。それで11時…… 

富本理事 それも後で説明する。 
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くすやま理事 11時からというと１時間ぐらいか。質疑とかが余りできない。 

富本理事 時間も限られている中なので、今回はできれば説明の聴取のみという形にした

い。先ほど政経部長から話があったが、必要があれば説明にも上がるという形で……。 

くすやま理事 会派ごとに説明してくれる。 

富本理事 会派から要請があれば真摯に受けとめていただけるということ。日程の都合も

あるので、それでご了解いただけないか。説明を早くしたほうが４定の議会審議の中で

も生かされていくし、そんな形でご理解いただけないか。きょうはそれを含めて協議を

しているが、よろしいか。 

 ほかの会派の方はよろしいか。 

島田理事 質問はなしということか。 

富本理事 はい。今回は質問はなしということでこの理事会で決定するので、非交渉会派

の方にも今回はご理解いただきたい。 

 それでは改めて、今回は時間も限られているので、説明の聴取のみとして、質問につ

いては理事者のほうで個別に対応していただくということで、19日午前11時から、場所

は第３委員会室において全員協議会を開催するので、よろしくお願いする。これで、決

定をする。 

 加えて事務局から何かあるか。 

議会事務局次長 本日添付した全員協議会席次表について説明する。 

 今決定したように、場所は第３委員会室である。今回は、変更された部分についての

みの説明が基本線なので、説明員は、いわゆる予特、決特あるいは前回の全員協議会の

ときのように全ての関係課長が説明員として入るのではなく、限られた所管の部課長が

説明員として入るということなので、従来の席次をひっくり返し、理事者側の席に議員

が座る形と考えている。 

 席次は、この表に書いてあるとおり、奥から自民、公明、民社、共産、２人会派、１

人会派のブロックをつくり、その中は自由席という形でどうか。 

 説明員は、この表に記載のとおり。 

 また、資料は、先ほど政経部長から説明があったように、使用料・手数料は11日にポ

スティングされたもの、施設再編は、14日にポスティングされたものを持参いただくと

いうことでお願いしたい。11日にも施設再編の資料についてはポスティングされている

が、表紙に「未定稿」と大きく書いてあるので、そちらについては内容が一部割愛され

ているので、間違えないよう持参していただきたい。 

富本理事 今説明があった席次は、これは逆というか、要するに、いつも我々が座ってい
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る側に理事者が座って、位置取りが真逆になっている。だから、部屋でいえば、奥側の

ほうに議員が座るという形になっている。会派ごとに縦列で自由に座るような形で提案

されたが、こういう形でよろしいか。なるべく前へ詰めて座るような形で。 

島田理事 席次表は別に要らないか。 

富本理事 要らない。ちゃんと時間に来て座ってもらうという形にさせていただきたい。

では、そういうことでお願いする。 

 それから資料についても、お忘れなきよう持参する旨を各会派に伝えいただきたい。 

 それから、先ほども話があったが、時間の関係もあり、今回は新たに進展した変更点

のみの説明なので、ご了解いただきたい。 

 本日の議題は以上だが、ほかに何かあるか。 

くすやま理事 説明のみなので、会派でいろいろ聞きたいことがあれば…… 

富本理事 直接政経部長なりに連絡をしていただきたい。 

 それでは、本日の理事会は閉会する。 

（午前１０時０７分 閉会） 


